

Stahlhallenbauer PEM Buildings feierte 40 Jahre

MAUTHAUSEN. Am Freitag lud Stahlhallenbauer PEM Buildings zum 40-Jahr-Jubiläum in den Donausaal. Mehr als 200 Gäste, darunter Firmeneigentümer und Vizepräsident des Stahlbauverbands **Peter Zeman**, Vertreter der Wirtschaftskammer OÖ der Bezirksstelle Perg **Christoph Peter Merckens** und die Vizebürgermeisterin von Mauthausen **Gudrun Leitner**, gratulierten. PEM beschäftigt aktuell gruppenweit

150 Mitarbeiter und erwirtschaftete im Vorjahr einen Gesamtumsatz von 35 Millionen Euro. Der Auftaktfilm „40 Jahre PEM“ zeigte am Freitag die Geschichte des Stahlhallenbauers. Geschäftsführer **Thomas Ennsberger** erzählte von der Bedeutung von PEM Buildings für die Region sowie über die Grenzen hinaus. Bei der Tombola wurden 4000 Euro für den Verein „Rettet das Kind“ gesammelt.



Vizebürgermeisterin Gudrun Leitner mit Thomas Ennsberger, Peter Zeman, Günter Reisinger und Peter Urban.

Foto: PEM Buildings

